

Enormes tacos por bencina gratis: 300 personas llenaron

Una alta congestión vehicular se registró la tarde de este martes en el sector de Avenida Cuatro Esquinas y alrededores, en La Serena, luego de que Copec realizará la activación de la segunda «Hora Copec» del país, que contempló la entrega de combustible gratis durante una hora.

Los que lograron la hazaña, la contaban con alegría el resto se quedó las ganas y con la rabia de pegarse en el taco. La iniciativa se desarrolló entre las 16:00 y 17:00 horas en la estación ubicada en Av. Cuatro Esquinas 1550, con presencia de carabineros y personal municipal, donde se ofreció bencina gratuita con tope de \$120.000 a todos los vehículos que se encontraran dentro de los límites de la estación de servicio.

Desde la empresa confirmaron a que la activación benefició

a más de 300 automovilistas en la comuna de La Serena. «Estamos super contentos por la acogida de los vecinos de La Serena y de la región de Coquimbo. Fue una locura, un caos, y también pedimos disculpas a los vecinos que se vieron involucrados», aseguró Gustavo Vicuña.

Las filas se extendieron por varias cuadras entre la Avenida Cuatro Esquinas y Calle Ulrichsen, incluso posterior a la hora límite, con una gran cantidad de vehículos circulando en calles

aledañas a la estación de servicio, provocando demoras y dificultades para el tránsito de los vecinos del sector.

Desde la empresa señalaron que la idea forma parte de una política de Copec para «regalones» a los clientes en vacaciones. «Sabemos que se viene marzo, y por eso queríamos ayudar», dijo el encargado del local donde se copó de autos que querían llenar el estanque.

A su vez, el portavoz de Copec en La Serena esbozó que mañana (hoy) se publicará en redes sociales la nueva comuna donde se dará bencina gratis.

